TELEDIARIO

16/09/2024

LEGISLATIVO





Cuándo toma protesta Claudia Sheinbaum como presidenta de México en 2024



Claudia Sheinbaum, acaba de recibir su constancia como presidenta electa de México, haciéndose notar que superando en las preferencias de los votantes a <u>Xóchitl Gálvez</u>, de *Fuerza y Corazón por México*, y a <u>Jorge Álvarez Máynez</u>, de Movimiento Ciudadano.

La ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México se convertirá en la sucesora del todavía presidente de México, <u>Andrés Manuel López Obrador</u>, y ocupará el cargo en el periodo comprendido entre 2024 y 2030.

Cada seis años, periodo en el que se cambia el mandato del poder Ejecutivo, un nuevo presidente de México toma protesta ante el Congreso de la Unión. Sin embargo, Claudia Sheinbaum tendrá una fecha diferente a la de López Obrador, Enrique Peña Nieto y Felipe Calderón, pues asumirá el cargo el 1 de octubre de 2024.

De acuerdo con el Estudio Comparativo de la Protesta del Poder Ejecutivo, perteneciente a la Cámara de Diputados, **la toma de protesta de un presidente es un acto con validez jurídica** y de peso para la ideología de un país, pues así el nuevo mandatario se compromete ante la ciudadanía a respetar las leyes.

https://www.telediario.mx/politica/elecciones/toma-de-protesta-claudia-sheinbaum-presidenta-de-mexico-cuando-es